



Votó en el Colegio San Pedro. "Pedirle a los que nos están viendo que vayan a votar. Es un día para la democracia, para que cada uno decida qué futuro quiere para la provincia y el país."

"Recorrí más de 30.000 km. Fue un camino largo e intenso, pero para mi era importante estar en cada rincón de la Provincia, poder hablar con cada uno de los bonaerenses, entender los problemas, escucharlos, plantear soluciones concretas a los problemas estructurales que tienen los bonaerenses. "

"Hemos podido construir una relación importante con Facundon, con mucha química, confianza y trabajando codo a codo y en equipo. La sociedad nos pedía unión y buscar soluciones a los problemas".

"Me pasé toda la campaña planteando propuestas. Somos una oposición responsable, racional, unida y firme."